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卒業＆入学おめでとう 

 

３月１８日（金）、山口小学校の卒業式が行わ

れ、船坂地区から山 広幸、そして善照学園からは

６名が卒業しました。 

 そんなコロナ禍に翻弄されながらも、たくまし

く育ったみなさんの姿を見ながら、卒業式では涙が

止まりませんでした。友達同士、ときにはケンカも

しながら、支え合い、無事に卒業式を迎えられたみ

なさん、本当におめでとうございます。中学校生活

にドキドキする声を今から聞いていますが、どうか

中学校でも、元気に楽しく過ごされることを、祈っ

ています。 

ちょうど新型コロナの影響で５年生の始めから休校になり、例年なら４泊５日で行くは

ずの自然学校が日帰りの船坂里山学校訪問になりました。６年生の夏に行くはずだった修

学旅行は延期になりましたが、日程を再調整し、１２月に無事に行くことが出来ました。 

また４月からは、船坂地区から矢田貝 凛ちゃん·蒼（あおい）ちゃん、善照学園から４

名が山口小学校にご入学されます。 

可愛いみなさんの入学をお兄さん、お姉さんがとても楽しみにしています！ 

初めてのバス通学がちょっぴり不安かもしれませんが、一緒に頑張って登校しましょう

ね♪１年生を迎える会、音楽会、図工展、運動会、西宮めぐり・・・楽しい行事がたくさ

ん待っていますよ♪ 

これからの小学校生活が、友達いっぱい、夢いっぱいの

楽しいものになることを、心より祈っています。ご入学、

本当におめでとうございます♪ 

(編集委員 山 有里)  
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 船坂里山学校からのお知らせ 

 

新年度が始まりました。新型コロナは緊急事態宣言・まん

延防止等も今は落ち着いていますが、まだ先がみえません

ね。 

でも春はやってきました。つくしも出て、木々も芽吹い

てきました。体育館前のしだれ桜もほぼ満開です。昨年に

くらべ少し遅めです。 

里山学校では令和４年度の当番さんが決まり、新しいメンバーさん 

も加入されています。 

それぞれの仕事をしながら２５人全員で、頑張っていきます。 

コロナの関係で２年間、事業がなかなかできませんでしたが、今年こそは参加して頂け

るイベントを開催出来ればと思っています。 

４月に船坂里山学校の案内リーフレットが

出来上がりました。 

役員全員でいろいろの意見を出し合いなが

ら、作成しま

した。とても

船坂らしいも

のになってい

ます。 

今月の船坂

新聞に折り込

んでいますので、ご覧ください。船坂里山学校事務所にも置

いておりますので、三つ折りにしてご使用ください。 

 

 

（船坂里山学校） 

  



船坂住民数珠つなぎ 西口雅彦さん 

今回は船坂里山学校の委員活動もされている１隣保の

西口雅彦さんから話をお聞きしました。第一印象は「寡

黙で落ち着いた方」でしたが、当日は気を使っていただ

き積極的にお話いただきました。後は上手くまとめられ

るかどうかです…(;^_^。 

―船坂で暮らして何年になりますか？ 

西）生まれてから今まで船坂をでたことがないので、

自分の年齢と同じ年数の船坂暮らしをしています（笑）。

学校も船坂保育園に入って船坂小学校から山口中学校、

という流れですね。小さい時は家の農作業の手伝いしつつも船坂川で魚釣りしたりして、

ほとんど遊びまわっていました。あと「モノ作り」が好きで戦車・飛行機・自動車のプラ

モデルをよく作っていましたよ。 

―中学校で生徒数が増えてとまどいはなかったですか？ 

西）船小の６年間、僕らの学年も１クラスだけでしたが、山中も２クラスだけだったの

で、とまどいはそんなに感じなかったです。自転車通学で軟式テニス部に入ってそれなり

に活動していました。 

―高校はどちらに？ 

西）市立西宮高校です。バスで宝塚まででてそこから阪急電車のルート。その頃はまだ

宝塚行きバスの本数がありましたねぇ…。２０歳の頃、尼崎にあるバイクショップに就職

しました。自分もエルシノアのいうオフロードバイクに乗っていたし、小さい頃からの

「モノ作り」好きには整備の仕事は楽しかったです 

―”好きこそ物の上手なれ”ですね（笑）。 

西）ただ、当時は 50ccのスクーターが出始めの頃でバイク業界も景気が良かったんです

けど、いつしか斜陽産業になってしまい結局は三田の建設資材センターに転職しました。

まぁ、そこでもフォークリフトの資格を取って機械をいじっていたんですけどね（苦笑）。

数年前にはそこも定年退職して、今は農作業だけですね。じっくり米や野菜の「モノ作

り」を存分に楽しんでいます（笑）。 

―里山学校にはいつから関わりはじめたんですか？ 

西）里山学校組織はまだなくて、ジャム作りやランチ提供などの県民交流広場事業のみ

で動いていた時、学校にガスオーブンレンジがあったんです。当時はスイーツ作りにも凝

っていて、ガスオーブンは珍しいのでどうしても使いたくて、直接学校に出向いて話をし

たんですよ。そうすると”カフェを考えているから手伝ってくれないか”と誘われ、その

ままズブズブと巻き込まれ…というのは冗談（笑）。退職して時間もできたので、自分ので

きることならたくさんお手伝いしたいですね。「モノ作り」はまだまだ終わりそうにありま

せん（笑）。                     （インタビュアー：中西 学） 

  

651-1423 西宮市山口町船坂 1380-1 

TEL:078-595-8727 

Mail:little_lanka@ybb.ne.jp 

(定休日：木曜日・第 3 水曜日) 

TEL:078-595-8727


 

 

学園ほっこり日記 
（お便り・発信・マンスリー vol.076） 

新年度が始ま

りました。 

 善照学園では、

春分の日に児童

の卒園・卒業、

退所を祝う「は

ばたきの会」を

開きました。各

担当ごとの実施

で、ささやかな式ではありましたが、児

童が立派に成長した姿に胸を打たれまし

た。 

４月からは新たな環境でのスタートと

なりますが、「あせらず くらべず あ

きらめず」という理念を胸に、自分らし

く前へ進んでいってほしいと願っていま

す。 

今年度もどうぞよろしくお願い致しま

す。         （善照学園）

古民家族 活動中！vol.60 

こんにちは。古民家族です！ 

３月１２日（土）は、また会いましょう会を

行いました！午前は、買い出しと料理、掃除を

分かれて行いました。料理はおくどさんで炊き

込みご飯を炊き、豚汁をつくりました。 

午後からは、また会

いましょう会として、

料理を食べ、先輩方を

お祝いしました。料理

も美味しく、いろんな

方とお話できてとても

楽しい１日となりまし

た！ 

さて、４月の活動で

すが９日（土）と１７

日（日）に行います！

ぜひご参加ください！ 

 

メールアドレス：kominkazoku@gmail.com 

（古民家族）

春ですね。ここ数年、この時期はちょうどよい気候い 

のため、運動も兼ねて行き帰りに３駅分くらい歩い 

たりします。会社に着いたときに体温が上がっていて、 

「暖房もういらないなあ」と思うのですが、しばらくすると汗が引いて 

「寒い…」と、ひとり寒暖差に耐えています。 

歩いていると都会でも街路樹などの季節の移り変わりを 

実感できてとても面白いです。（編集委員 西口 かおり） 

★船坂のサークル活動★ 

[テニス] 土日9:00  

[ゴルフ]年3～4 回 

[ヨガ]月10:00 火19:30   

[グラウンドゴルフ]水・金9:30 

[県民交流広場]： 

加工品・ランチ・カフェ・そば 

 編集者のつぶやき… 

4/9 土
自治会定例会
船坂新聞編集会議

27 水 老人クラブ定例会
5/11 水 船小跡施設管理運営委員会

14 土
自治会定例会
船坂新聞編集会議

Calender ('22.4.9～'22.5.14)


